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Аператыўна, праўдзіва, трапна.
Тое, што цікава для 
берасцейскай моладзі. 

Мы адкрыты для  
усіх меркаванняў.

ИнтеРнет О 
сОбытИях в бРесте:

narodny.org
афіцыйны сайт 

партыі 
абароны  
народных  
інтарэсаў

–  – сайт «Брестской 
газеты». Новости, опросы, 
аналитика. Сайт в особенности 
будет интересен людям, которые 
ищут независимый взгляд на 
события в городе.

 – сайт газеты 
«Вечерний Брест». Интересен 
тем, что позволяет вести 
дискуссию с авторами статей, 
высказывать своё мнение 
по волнующим проблемам, 
задавать вопросы, оставлять 
комментарии.

– портал 
виртуального Бреста. Опера- 
тивные новости, карта города, 
виртуальные экскурсии, 
интернет-магазины... Всего 
не перечесть! Плюс отличный 
региональный форум. 

Битва за свободу и демократию разго-
ревшаяся с невиданной силой в Украине, 
наталкивает на размышления о том, поче-
му одни готовы жертвовать жизнями ради 
борьбы за свои идеи и идеалы, а другие го-
товы убивать и быть убитыми ради защи-
ты чужих кошельков, банковских счетов, 
роскошной жизни, будущего чужих детей.

Ставки необычайно высоки для обеих сторон. Лег-
ко представить, что станет с теми, кто проиграет.

Оппозиционная тройка ушла в тень и, по сути, ни 
на что уже не влияет и ничего не контролирует. Май-
дану для триумфальной победы не хватает лишь 
одного человека, ее блестящих организаторских 
способностей, умения вести за собой и трезвой оцен-
ки ситуации. Юлия Владимировна даже из тюрьмы 
смотрится гораздо внятнее всех оппозиционных 
лидеров вместе взятых. Действия украинского пре-
зидента в последние месяцы – наглядный пример 
того, как относительно мирную ситуацию можно до-
вести до кровавой гражданской войны.

Сегодня Янукович и его окружение оказались в си-
туации, которую в шахматах называют цугцванг – по-
ложение, в котором любой ход игрока ведёт к ухудше-
нию его позиции. Стрелять в людей было глупой идеей. 

Даже Лукашенко в наиболее критические 
моменты уличных баталий не приходило в 
голову подобное.

С другой стороны можно констатировать, что 
Янукович не имеет сил для разгона и ликвидации 
Майдана. Все попытки Беркута атаковать провали-
лись, осталось только открытое использование огне-
стрельного оружия, но и это не гарантирует шансов 

на успех. Янукович уже проиграл, чтобы он дальше 
не делал, сил победить у него не хватает. Ресурсы 
верных силовиков ограничены, они несут потери, 
внутренние войска ненадежны, как показывают по-
следние дни, призывники не горят желанием под-
ставляться под огонь и рисковать жизнями, предпо-
читая сдаться в плен или отступать.

На мой взгляд, единственное, что может сегодня 
остановить уже начавшуюся гражданскую войну, это 
возврат к конституции 2004 года и проведение всеоб-
щих досрочных выборов в стране. Для Януковича это 
означает автоматическую утрату власти и активов се-
мьи, суд и остаток дней за решеткой. Подобный вари-
ант никак не устраивает ни его лично, ни его москов-
ских покровителей, для которых подобный вариант 
– крах всех титанических усилий последних месяцев 
по удержанию Украины в своей орбите. В Москве по-
казали, что готовы много платить за сохранение вас-
салитета. В будущем Беларуси постлукашенковского 
периода стоит заранее просчитывать такой вариант, 
меняя геополитический курс, во избежание украин-
ского сценария.

Янукович будет держаться до последнего, от-
ступать ему некуда, позади тюрьма, а то и судьба 
Чаушеску. Он будет вести переговоры, торговаться, 
возможно даже введет ЧП, но это только обострит 
Гражданскую войну. Военное вмешательство России, 
несмотря на заявления в Москве, маловероятно. Это 
будет означать войну, войну со всеми вытекающими 
последствиями для экономики России, которую ожи-
дает быстрый крах и западные санкции. В ближай-
шие несколько дней возможны успехи европейской 
дипломатии, но Януковичу придется идти на реаль-
ные серьезные уступки, на которые он пока не готов.

Андрей Глеза, dzedzich.org

РЕзко подскоЧиЛи ТАРиФЫ НА ЖкХ-усЛуги

Украинский  
цУгцванг



Наши права

не ездить за границУ
В БрГУ имени Пушкина преподавателей 

настойчиво «просят» подписать бумагу «О 
выездах за границу работников из числа 
ППС». Преподаватели обязуются ездить в 
Польшу исключительно по воскресеньям.

Некоторые преподаватели Брестских университе-
тов в выходные посещают страну-соседку - Польшу: 
кто-то ездит за продуктами, а кто-то занимается 
приграничной торговлей и таким образом пытается 
улучшить своё материальное положение. Однако 
ректорат Брестского государственного универси-
тета имени Пушкина решил, что это плохо и решил 
осложнить жизнь своим сотрудникам.

Теперь без ведома ректората преподаватели и со-
трудники университета не смогут ездить в Польшу. 
Им разрешено покидать пределы города только в 
воскресенье.

Ректорат констатирует, что общие нормы трудово-
го законодательства не рассчитаны на регулирова-
ние рабочего времени преподавателей. В частности, 
для данной категории работников установлена со-
кращенная продолжительность рабочего времени 

- 36 часов в неделю.
При этом режим использования и учет всего ра-

бочего времени не всегда поддается регламентации, 
поскольку в отдельные дни фактическая продолжи-
тельность рабочего дня может составлять более 6 
часов, а в другие - меньше. Время начала и оконча-
ния рабочего дня не устанавливается, что обусловле-
но спецификой рабочего режима.

«Даже если у меня выходной день – я не имею 
права по этому документу ехать куда-либо за гра-
ницу. Этот документ подписали почти все препода-
ватели, хотя были и такие, которые не соглашались», 
- рассказал «Белорусскому партизану» один из пре-
подавателей вуза.

«Ректорат считает целесообразным: Предупре-
дить профессорско-преподавательский состав 
университета о возможностях выезда за пределы 
Республики Беларусь в рабочие дни в случае ко-
мандирования. Также установить, что по причинам 
личного характера, не связанным с осуществлени-
ем педагогической деятельности по занимаемой 
должности, выезд за пределы Республики Беларусь 
может быть осуществлен в нерабочее время (выход-

ной день, трудовой и иные отпуска, в том числе соци-
альный отпуск по уважительным причинам личного 
и семейного характера без сохранения заработной 
платы)», - сказано в документе.

А вот если ты всё-таки хочешь поехать в свой 
выходной среди недели по причинам личного ха-
рактера, то придётся писать заявление Министру об-
разования! За соблюдением этого документа обязан-
ности и ответственность несут лично заведующие 
кафедрами. Они же и собирали подписи преподава-
телей. Контролировать выполнение решения возло-
жили на первого проректора Сендер и председателя 
профкома работников Челышеву.

«В документе никак не прописана ответственность 
за нарушение этих новых правил, однако теперь пре-
подаватели боятся выезжать. Некоторые собираются 
брать день за свой счёт при необходимости такой 
поездки. Подписали ли все этот документ – трудно 
сказать. Странно другое: для чего это надо ректорату 
университета? Кто занимается выдумыванием таких 
бумаг, когда других проблем предостаточно?», - рас-
сказал возмущенный преподаватель БрГУ.

belaruspartisan.org

  НАсТоЙЧиво «пРосяТ» пРЕподАвАТЕЛЕЙ в БРгу иМ. пушкиНА

14 лютага на вуліцы Савецкая дзедзічы 
разам з сябрамі з гісторыка-культурнага 
абэяднання “Харугва” зладзілі невялікую 
святочную акцыю – каля 1000 мінакоў 
атрымалі беларускамоўныя валянцінкі.

Ідэя такой акцыі паўстала ў рамках праекту “НАША 
МОВА”. Распачалася акцыя раней за само свята – у 
сацыяльных сетках быў абвешчаны конкурс на леп-
шую паштоўку пад назвай “Кахай па-беларуску”, ах-
вотныя дасылалі свае варыянты беларускамоўных 
валянцінак.

Перамог у конкурсе Яўген Ангалюк, студэнт-
маркетолаг з Берасця. На паштоўцы – шчаслівы 
снегавік з чырвоным сэрцайкам у далоні – усё ж 

такі свята ў халодны зімовы 
месяц, хаця сёлета надвор’е нас 
здзіўляе і радуе.

Пра раздачу паштовак рас-
павяла адна з удзельніц акцыі, 
Таццяна:

- Людзі ўспрымаюць нашу 
ініцыятыву па-рознаму. Пры-
емна, калі адказваюць па-
беларуску, прыемна, калі 
просяць яшчэ паштоўку для 
сяброўкі. Некаторыя шукаюць 
падвох – пытаюцца, што мы за 
фірма такая. Мне здаецца, гэта добрая акцыя – яна 
канешне ніякая не лёсавызначальная для белару-

скай мовы ці грамадства, але для тых, хто атрымаў 
нашыя валянцінкі у гэтае свята стала крыху цяплей.

dzedzich.org

Актывісты, сябры і студэнты з 
гісторыка-культурнага аб’яднання “Ха-
ругва” і АРР “Дзедзіч” распачынаюць 
другі конкурс у рамках кампаніі “Наша 
мова”. На гэты раз з ноткай пісьменнасці 
– “Берасцейскі ВЕРШнік”.

Конкурс накіраваны на маладых берасцейскіх 
паэтаў. Галоўнай тэмай самапісных творчых 
шэдэўраў павінна стаць любоў да роднай зямлі, яе 
прыгажосці і непаўторнасці.

Малады паэт можа ўспомніць пра гісторыка-
культурныя каштоўнасці Беларусі; пра прыгажосць 
і святло мілай улюбёнай жанчыны.

Як пісаў Максім Багдановіч:
“…І часам доўгія часіны,
Дзявочыя забыўшы сны,
Свае шырокія тканіны
На лад персідскі ткуць яны…” (Слуцкія ткачыхі)
Свае беларускія вершы абавязкова на беларускай 

мове маладыя берасцейскія таленты дасылаюць на 
электронны адрас: harugvabrest@gmail.com. 

Вершы на конкурс прымаюцца да 20 сакавіка (23-
59).

Пераможцу, як і ў першым конкурсе, вызна-
чаць берасцейцы з дапамогай адкрытага інтэрнэт-
галасавання ў суполцы “Наша мова”.

І самае інтрыгуючае – ПРЫЗ: тэхналагічны, неаб-

ходны маладому паэту, каб быць заўсёды з літарай 
побач. Гэта ЭЛЕКТРОННАЯ КНІГА.

Невялічкая падказка: ідзе зімова-вясновы тыд-
зень – Масленіца, хутка 8 сакавіка – дзень вясны і 
прыгажосці. Маладыя паэты-таленты, гэтыя святы 
могуць быць тэмай вашых вершаў! Спрабуйце!

Прэс-служба АРР “Дзедзіч”

БЕРАсЦЕЙскІ вЕРшНІк Ад кАМпАНІІ “НАшА МовА”

дзЕдзІЧ пАвІНшАвАў БЕРАсЦЕЙЦАў з дНёМ усІХ зАкАХАНЫХ



Наша ЖиЗНЬ

навошта мы грэем вУлiцУ?
Пытанне аб эфектыўнасці сістэмы аця-

плення ў шматпавярховых дамах пады-
маецца часта, і тэма хвалюючая. Мінусы 
дзеючай практыкі відавочныя: кожны з 
нас можа на сваім вопыце пераканацца ў 
неэканамічнасці цэнтральнага ацяплення,   
проста зірнуўшы на двор. Але як дадзеную 
праблему можна вырашыць? Якія варыян-
ты распрацаваны ў рэспубліцы, як выра-
шаюць падобныя пытанні нашы суседзі?

Найбольш папулярным спосабам эканоміі 
становіцца прымяненне насценных катлоў, якія 
можна выкарыстоўваць для ацяплення ў кожнай 
асобнай кватэры. Маючы ў сваім распараджэнні такі 
кацёл, вы самі можаце вырашаць, якая тэмпература 
ў дадзены момант павінна быць у вашым жыллі.

Шмат каму вядомыя сітуацыі, калі ЦЭС ўключае 
ацяпленне да наступлення халадоў, і людзі пачына-
юць адчыняць вокны «выкідваючы» цяпло. Праўда, 
часта мы забываем, што плацім за гэта цяпло, нават, 
«выкідваючы» яго. 

Але самае страшнае, калі ацяпленне ўключаецца 
занадта позна, і людзям даводзіцца проста мерз-
нуць у сваёй кватэры. Пры транспарціроўцы па це-
пласеткам, асабліва па трубах са старой ізаляцыяй 
(яны ляжаць сёння ў 90 % выпадкаў), губляецца да 
30% цяпла.

Пералічаных вышэй праблем цалкам можна 
пазбегнуць, калі выкарыстоўваць дома насценную 
«міні - кацельню». Але скептыкі, а іх досыць шмат, 
пярэчаць: калі кожны будзе наладжваць тэмперату-
ру катла сабе сам, то парушыцца агульны цеплавы 
баланс дома. 

І крайні выпадак: ўласнік з'язджае ў студзені на 
месяц у адпачынак. Што ён зробіць са сваім кат-

лом? Правільна - выключыць. Значыць, некаторы 
будаўнічы аб'ём наогул выпадае з тэмпературнага 
ўраўнення дома.

 Больш за тое, пры масавым пераходзе на 
індывідуальнае ацяпленне ўсе недахопы цэнтраль-
нага застаюцца актуальнымі для астатніх кватэр. 
А аб'ёмы фондаў, здольных пакрыць выдаткі 
эксплуатацыі энергомагістраляў, зніжаюцца з пры-
чыны зніжэння колькасці карыстальнікаў. Але для 
многіх уласны камфорт па зразумелых прычынах 
важней, і вінаваціць іх у гэтым мы не можам. 

Па падліках эканамістаў, сям'я з чатырох чалавек, 
якая пражывае ў доме з цэнтральным ацяпленнем 
і гарачым водазабеспячэннем, плаціць у месяц за 
гэты від паслуг (уключаючы кошт газу і халоднай 
вады) прыблізна ў 5 разоў больш, чым гэта ж коль-
касць чалавек пры пакватэрным апале і гарачым 
водазабеспячэнні (аплата вырабляецца толькі за 
халодную ваду і газ).

Вядома, на ўстаноўку падобнага абсталявання 
прыйдзецца даволі многа выдаткаваць. І пакуп-
кай аднаго толькі катла справа не абыдзецца. Ёсць 
мноства экалагічных і санітарных аспектаў: неабход-
насць павелічэння цыркуляцыі паветра ў кватэры, 
дымаадвод, сістэма абвесткі пры залішнім навале 
угарнага газу. У ідэале варта паклапаціцца і пра 
цеплаізаляцыю ўсёй кватэры, асабліва ў панэльных 
дамах. Ну і вядома, бюракратычная складанасць - 
куча даведак, дазволаў, узгадненняў. 

Для прыхільнікаў калектыўных рашэнняў вары-
янты пры жаданні таксама знойдуцца: ацяпляльнае 
абсталяванне на пад'езд альбо асобны дом. Вельмі 
распаўсюджана такая практыка ў Еўропе. Несум-
ненна адно: сітуацыя ў гэтай галіне блізкая да кры-
тычнай і патрабуе хуткіх і эфектыўных рашэнняў. 
Індывідуальных ці агульных - пра гэта яшчэ доўга 
будуць спрачацца як спецыялісты, такі спажыўцы.

Гендзель Таццяна

Брэсцкая абласная арганізацыя Партыі 
БНФ падала скаргу на распаўсюджванне 
выбарчай камісіяй несапраўдных звестак 
па колькасці партыйных вылучэнцаў у 
Брэсцкі гарсавет.

У афіцыйных звестках, прадстаўленых гарадской 
выбарчай камісіяй і неаднаразова апублікаваных 
на сайце Брэсцкага аблвыканкама, фігуруе толькі 6 
кандыдатаў ад Партыі БНФ у Брэсцкі гарсавет. На-
самрэч, вылучана і зарэгістравана кандыдатамі 7 
партыйных вылучэнцаў.

На выбарах у мясцовыя Саветы дэпутатаў Брэсц-
кая арганізацыя Партыі БНФ вылучыла 7 кандыдатаў 
у Брэсцкі гарсавет. На пасяджэнні гарадской выбар-
чай камісіі 20 лютага 2014г. усе 7 вылучэнцаў былі 
зарэгістраваныя кандыдатамі ў дэпутаты: глядзіце 
афіцыйныя звесткі.

Аднак ў афіцыйных звестках, прадстаўленых 
Брэсцкай гарадской выбарчай камісіяй і неаднара-

зова апублікаваных на сайце Брэсцкага аблвыкан-
кама, фігуруе толькі 6 кандыдатаў ад Партыі БНФ у 
Брэсцкі гарадскі савет дэпутатаў:

Сведения о выдвижении кандидатов в депутаты 
местных Советов депутатов.

Сведения о регистрации кандидатов в депутаты 
местных Советов депутатов.

Старшыня Брэсцкай абласной арганізацыі 
Партыі БНФ Дзмітрый Шыманскі лічыць, што чле-
ны Брэсцкай гарадской выбарчай камісіі павіны 
валодаць дастатковымі кампетэнцыямі, у тым ліку 
матэматычнымі здольнасцямі, для падсумавання 
колькасці кандыдатаў, вылучаных у гарсавет, таму 
як іх праца ў далейшым будзе ўплываць на даклад-
насць падліку галасоў выбаршчыкаў:

- Няправільна указаная колькасць 
кандыдатаў ад Партыі БНФ у Брэсцкі гарсавет 
скажае агульную статыстыку. Акрамя таго, 
несапраўдныя звесткі, якія Брэсцкая гарадская 
выбарчая камісія прадставіла для публікацыі 

ў сетцы інтэрнэт, наносяць шкоду дзелавой 
рэпутацыі Партыі БНФ, - заявіў Дзмітрый 
Шыманскі.

Рада Брэсцкай абласной арганізацыі Партыі БНФ 
выказвае недавер тым членам камісіі, якія адказ-
ныя за прадстаўленне несапраўдных звестак і па-
дала адпаведную скаргу ў Брэсцкі гарвыканкам і ў 
Брэсцкую абласную выбарчую камісію.

У скарзе заяўнікі просяць спыніць паўнамоцтвы 
членаў Брэсцкай гарадской выбарчай камісіі, ад-
казных за прадстаўленне несапраўдных дадзеных 
і апублікаваць абвяржэнне распаўсюджаных у 
інтэрнэце звестак па колькасці кандыдатаў, вылу-
чаных ад Партыі БНФ на сайце Брэсцкага аблвыкан-
кама.

dzedzich.org

у БРЭсЦкАЙ вЫБАРЧАЙ кАМІсІІ НЕ ўМЕЮЦЬ ЛІЧЫЦЬ дА 7?



Купалінка
ІНФАРМАЦЫЙНА-АНАЛІТЫЧНЫ БЮЛЕТЭНЬ

• заснавальнік – Суполка “Усход-2” гарадской арганізацыі Партыі БНФ
• Распаўсюджваецца бясплатна на правах унутранага карыстання
• падпісана ў друк 25.02.2014 года ў 12-00
• Папера афсетная, 0,5 ул.-друк. аркуша, фармат А4. Гарнітура Myriad
• Надрукавана на памнажальнай тэхніцы сябраў рэдакцыі
• Наклад: 299 асобнікаў

• Рэдакцыя можа не падзяляць меркаванні аўтараў і друкаваць артыкулы 
для далейшай палемікі
• галоўны рэдактар: Уладзімір ТАРНОЎСКІ
• Рэдакцыйная калегія: Кірыл КАТОВІЧ, Наста ПАПЯЛОЎСКАЯ, Ульяна ВЕНЦЕЛЬ
• кантактны тэлефон: (029) 222-58-22, (029) 660-57-41
• E-mail:  kupalinka_bnf@tut.by

За Наши права!

«ковры Бреста» стали Банкротом
Акционеры предприятия приняли реше-

ние объявить о своей экономической несо-
стоятельности.

- Думали ли мы когда-то, что такая империя рух-
нет? - сокрушаются работники предприятия. 

Тяжелая ситуация на знаменитом некогда пред-
приятии тянется вот уже несколько лет. Еще в про-
шлом году работники коврового комбината подняли 
бунт из-за низких зарплат - на руки им выдавали по 
300 - 400 тысяч рублей. 

Тогда ткачихи прорвались к вице-премьеру Вла-
димиру Семашко, который посетил предприятие. 
Первый вице-премьер и председатель Беллегпрома 
Михаил Сучков пообещали: зарплаты женщинам 
поднимут, предприятие загрузят работой. Михаил 
Сучков рассказал, что предприятию выделили боль-
ше 80 миллиардов рублей на сырье.

Однако 17 февраля состоялось внеочередное со-
вещание по вопросу банкротства «Ковров Бреста». 
Оказалось, за год предприятие так и не смогло вы-
браться из долговой ямы.

- На предприятии ситуация угрожающая, - объяс-
нила акционерам-рабочим заместитель председате-
ля Беллегпрома Татьяна Старченко.

- Сейчас на складах скопились шестимесячные за-
пасы продукции. Предприятие обременено долгами: 
перед поставщиками сырья, банками, государством.

- Вопрос: а что делали, чтоб таких долгов не было? 
- шептались между собой ткачихи.

- Почти четыре года на предприятии шла модер-
низация, предприятию была оказана господдержка, 
- продолжила Татьяна Старченко. - Удалось значи-
тельно обновить оборудование. В результате этого 
у ОАО «Ковры Бреста» открывается возможность по 
выпуску высококачественных современных ковров 
и ковровых покрытий. Но вместе с тем на протяже-
нии последних двух лет, к сожалению, произошли 
изменения не только в Беларуси, но и во многих го-
сударствах. Нам не удалось расширить рынок сбыта.

ОАО «Ковры Бреста» уже обращалось в Минфин за 
поддержкой, просили отсрочки по платежам. Но им 
отказали.

- Поэтому в сложившейся ситуации мы видим 
только один выход - подать заявление в экономи-
ческий суд о признании предприятия банкротом. 
Это позволит выиграть время для выработки мер по 
финансовой стабилизации. Эта мера нужна, чтобы на 
предприятии не накапливалась пеня, не росли дол-
ги. Экономический суд уже решит, что делать с пред-
приятием дальше: либо проводить санацию произ-
водства, либо ликвидировать предприятие.

- А что будет с нами? Нас же больше 500 человек 
тут работает! - загудели работники.

- У вас будет сначала временный управляющий. А 
потом суд составит план санации, если это потребу-
ется, и найдет предприятию антикризисного управ-
ляющего, - парировала Татьяна Михайловна. - Анти-
кризисный управляющий будет искать пути выхода.

По итогу общего голосования акционеры приняли 
решение подавать заявление в экономический суд 
о признании себя банкротами. Хотя многие из ра-
ботников, у которых есть акции, голосовали против 
такого решения.

- Но более 99,9% акций находится в государствен-
ной собственности. Что мы тут можем решить? - воз-
мущались после собрания работники.

ОФИЦИАЛЬНО
«Самый основной вопрос на этом предприятии - 

это провал в реализации»
- Все те средства, которые выделялись предприя-

тию в прошлом году, фактически проедались. Самый 
основной вопрос на этом предприятии - это провал 
в реализации, - объяснил ситуацию «Комсомолке» 
первый заместитель председателя Брестского го-
рисполкома Валерий Лаптейкин. - Уже подключили 
даже административный ресурс для продаж. Как вы-
яснилось, больше продали через административный 
ресурс, чем они сами. У нас частник торгует на рынке 
- он взялся за продажу брестских ковров, и продажи 
у него великолепные. Почти столько, сколько у них в 
магазине выручка. Что тут скажешь, не смогли раз-
вернуться. Ковры у них хорошие и качественные, но 
стоило предприятию выйти из рынка - и его заняли 
конкуренты.

А В ЭТО ВРЕМЯ
Мы заинтересовались, что покупают для полов и 

стен белорусы, и отправились в крупный столичный 
универмаг. Покупателей ждут сербские, бельгийские, 
российские и белорусские ковры - из Бреста и Витебска.

- Брестские ковры хорошо берут, - заверила нас 
продавец. - Они, пожалуй, самые популярные у поку-
пателей после витебских: спрашивают, интересуются 
новинками, ждут привоза.

Одна из причин такой популярности - цена: можно 
найти и брестский половичок за 900 тысяч, а можно 
и за 2 миллиона рублей, зависит от размера. Россий-
ские ковры стоят ненамного дороже, а вот на другие 
импортные шерстяные изделия цены уходят ввысь, 
на этикетках стоят цифры в 5 миллионов.

- Вот, например, сербский ковер из стопроцентной 
шерсти, - показывает нам продавец. - Стоит 4 мил-
лиона 800 тысяч рублей. У брестского завода есть 
ковер, в котором 80% шерсти, стоит он при этом два 
миллиона. Размер у них один и тот же, а цена раз-
личается больше чем в два раза.

В отделе с коврами - постоянно покупатели, мы 
поинтересовались и их мнением.

- Про брестскую фабрику мы мало слышали, вот 
сейчас витебские ковры смотрим, - поделилась мо-
лодая пара, которая внимательно изучала состав, 
расцветки и ценники. 

- Мне ни наши, ни зарубежные ковры не подходят, 
- пожаловалась другая покупательница. - Ищу ковер 
шириной три метра, а здесь все - только по два и два 
с половиной. Потратить рассчитываю полтора-два 
миллиона. Тут уж не до выбора, только на белорус-
ский ковер и хватит.

Н. ЗАНЬКО, А. ЕРМАЧЕНОК, kp.by


